



Exigimos paz y tranquilidad en carreteras; GN no hace lo que le corresponde: Rubén Moreira

Exigimos paz y tranquilidad en las carreteras, estamos en los tiempos del siglo XIX, cuando un viajero que venía de Veracruz a la Ciudad de México, probablemente, iba a ser asaltado, eso es lo que pasa actualmente en las Cumbres de Maltrata, acusó el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI.

<https://efekto10.com/exigimos-paz-y-tranquilidad-en-carreteras-gn-no-hace-lo-que-le-corresponde-ruben-moreira/>